

Prof. Anja Grothe als Pionierin der Nachhaltigkeit geehrt

Der Bundesdeutsche Arbeitskreis für Umweltbewusstes Management (B.A.U.M.) ist mit weit über 500 Mitgliedern das größte Unternehmensnetzwerk für nachhaltiges Wirtschaften in Europa.

01.02.2019

Schon 1993 rief B.A.U.M. seinen Umweltpreis ins Leben, der gezielt engagierte Einzelpersonen auszeichnet, die als „Macher/innen“ und Initiator/innen in ihren Organisationen Entscheidendes im Bereich Umwelt- und Nachhaltigkeitsmanagement umgesetzt haben.

Überreicht wird dieser Preis einmal jährlich mit einem großen Festakt vom jeweiligen Bundesminister oder der jeweiligen Bundesministerin für Umwelt, Naturschutz und nukleare Sicherheit. Der Preis geht an Beschäftigte in Unternehmen, Wissenschaftler/innen und Journalisten. 2018 wurden die „Pioniere der Nachhaltigkeit“ geehrt, die diesen B.A.U.M.-Preis schon vor 25 Jahren in Empfang nehmen konnten. Zu diesen 25 „Pionieren“ gehört auch Prof. Dr. Anja Grothe, die den Preis vor 25 Jahren noch von der damaligen Umweltministerin Dr. Angela Merkel in Empfang nehmen konnte.

- [Mehr darüber ist in der entsprechenden Festschrift nachzulesen.](#)